

29/07/2016

Copiapó: Fiscal regional entregó saludo protocolar a presidente de la Corte de Apelaciones

El fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, concurrió a las dependencias de la Corte de Apelaciones de Copiapó, ocasión en que entregó un saludo protocolar al presidente (s) del máximo tribunal de la región, Francisco Sandoval Quappe. Esto con motivo de los 39 años de funcionamiento de la Corte en la región de Atacama.



En la oportunidad el fiscal regional, quien estuvo acompañado del director ejecutivo de la Fiscalía de Atacama, Nestor Gómez Canales, entregó el saludo y las felicitaciones por el aniversario institucional de la Corte de Apelaciones, la cual se constituyó en la región en el año 1977.

“Entregamos este saludo en nombre de todos los Fiscales y Funcionarios de la región con motivo del aniversario de la Corte de Apelaciones de Copiapó, con la cual siempre han existido muy buenas relaciones interinstitucionales y de trabajo mutuo en el ámbito judicial”, dijo el fiscal regional.

En la ocasión, Mella Farías hizo extensivo el saludo a todos los Ministros y funcionarios que actualmente se desempeñan el mencionado Tribunal.